



「一人一人が一生懸命頑張った一学期 やりたいことを思い切りやりぬく夏休み」

校長 奥 貴浩

4月8日に今年度がスタートして103日が過ぎました。そのうち、学校で授業のあった日が78日。子供たちは、一学期の間、いろいろなことにチャレンジしてきました。

【4月】

新しく小学1年生として入学してきた5人。当初は不安そうにしていた子供もいましたが、友達や上級生の声掛けもあり、日に日に笑顔が増えてきました。また、2年生以上はそれぞれ進級し、新たなめあてを掲げてこれから頑張ろうという意気込みを見せてくれました。

総務委員会の子供たちが、企画・進行を頑張ってくれた「1年生を迎える会」。1年生に楽しんでもらおうと一生懸命な様子は、とても微笑ましかったです。

【5月】

岩北小学校と岩南小学校との「3校合同集合学習」。1年生は初めての経験でしたが、自己紹介をするなど、いろいろなふれあいを通して他校の友達とすぐに仲良くなりました。他の学年の子供たちは、昨年度までの経験もあり、和気藹藹（わきあいあい）とそれぞれの活動に取り組んでいました。いつもより大人数での活動は、協働的な学びを豊かにし、子供たちにとって貴重な経験となりました。

5・6年生は岩南小学校との合同宿泊学習もありました。当日の朝までの大雨で計画の変更を余儀なくされましたが、家族と離れ、自分たちの生活を子供たちだけで協力し合いながら営むことで、家族のありがたさを知ったり、自分のことは自分でしようとする自立心を育んだりすることができました。

【6月】

プールをきれいに掃除した後の水泳学習。梅雨空に負けず、元気に泳ぎを頑張りました。昨年より長い距離を泳げるようになったことが実感できた子供も多かったようです。夏休みも、より長い距離を泳げるように頑張れる機会があればいいと思います。

第2土曜日には、風水害を想定した避難（引き渡し）訓練がありました。6月号でも示したとおり、本校は土砂災害警戒区域に指定されています。防災意識の高い全保護者の協力もあり、本校の災害被害を想定した実践的な訓練を行うことができました。

【7月】

全校児童で、着衣水泳をしました。7月に入り、小学生が水難事故で命を落とすというニュースがいくつか流れてきました。夏休みを前に、水難事故に遭ったときに自分の身を守る方法について学びました。1年生は初めての学習で、上学年の先輩たちの助けを借りながら活動しました。毎年この学習を経験している高学年は、これまでの学びを生かしながら活動していました。

明日から待ちに待った夏休みです。夏休みは、日頃体験できないさまざまな活動ができる良い機会です。地域の行事に積極的に参加したり、自分の興味のあるテーマを設定して自由研究に取り組んだり、おうちの手伝いをしたりと、有意義な42日間を送ってほしいです。子供たちが、事故やけがなく、また健康で夏休みを過ごし、元気に9月2日の月曜日に登校してくれることを心から願っています。



※ 現在、週に1～2回程度、「檜小ブログ」を更新しています。子供たちの学習の様子をぜひご覧ください。

ブログURL <https://aokieschool.synapse-blog.jp/>

→ QRコード

水泳学習の最後は「着衣泳」

6月から始まった「水泳学習」。1学期終わりが近づき、夏休み前の水難事故に備えた「着衣泳」の指導を行いました。全学年で合同体育学習を行い、もしも海・池などに落ちた場合の「救助が来るまで自力で水面に顔を出して浮く」実技練習を行いました。いざという時、自分の「命」を守るための大切な学習でした。



「命」は自分で守る！

1学期最後の「授業参観」の様子

1学期まとめの時期を迎えるに当たって、子どもたちの成長の様子を保護者の方に見ていただきました。



1・2年「道徳」



3・4年「音楽」



5・6年「算数」

校内研究授業「5・6年音楽」

職員研修で、富吉先生の担当する5・6年の音楽の授業を参観しました。「子どもどうしの学びあい」「ICTの効果的な活用」について授業研究を行いました。得られた成果は、今後、各授業者が授業実践に生かしていきます。



心肺蘇生法の講習会

授業参観日に合わせ、「家庭教育学級」で実施しました。心臓マッサージとAEDの使い方を、曾於消防署の方に分かりやすく指導していただきながら実技を行いました。



7/16・17「カヌー教室」

今年度も、「カヌー教室」が開かれました。6名が参加（男子3名・女子3名）しました。諸事情により2日間の教室でしたが、参加した子どもたちは楽しみながら練習していました。今後は、大会会場で「合同カヌー教室」「川でカヌー教室」が開かれ、大会参加の5名が練習予定です。



7/28の「市カヌー大会」（3年生以上参加）が本番です。大会本番では、自分の持てる力と身に付けたスキルを大いに発揮して、頑張ってください。



学校閉庁日のお知らせ

夏休み期間中も、学校は通常の業務と変わりません。しかし、「教職員の健康の保持増進、心身のリフレッシュ、総実勤務時間の縮減による業務能率の向上」を目的として、市内小中学校において8月11日(日)～17日(土)の5日間は『学校閉庁日』となります。御理解のほどよろしくお願いいたします。

※緊急連絡先：教育委員会76-8872または、学校長 - -

7・8月の行事予定

《7月の行事予定》

- 19日(金) 1学期終業式
- 22日(月) 教育相談(保護者)
～26日(金)
- 28日(日) 曾於市カヌー大会

《8月の行事予定》

- 1日(木) 第3回PTA役員会・あおき祭り打合せ会
- 10日(土) 第20回あおき祭り
- 11日(日) 山の日
あおき祭り片付け
学校閉庁日～17日
- 20日(火) 第3回PTA運営委員会
- 21日(月) 出校日、校区安全点検・校外補導